
 

別紙２ 

 

事業所名 グループホーム六じょうや  

運 営 推 進 会 議 開 催 報 告 書 

開催日時 令和５年８月２４日（水） 

参加者（人数） 議   題 

利用者      ０ 名 

利用者家族    ０ 名 

地域住民の代表者 ０ 名 

市職員      １ 名 

地域包括支援センター職員 １ 名 

見識者      ０ 名 

事業所      ３ 名 

１ 六じょうや基本理念・目指す場所 

２ 入居者情報 

３ 利用者の医療看護の状況 

４ 行事報告 実績写真添付 

５ 身体拘束廃止委員会 

６ 今後の事業計画 

会    議    録 

 

２ 入居者要介護度の状況、平均年齢、平均介護度、年齢別介護度、面会者数

などについて前回との変化を報告しました。 

  

３ 入居者の医療看護の状況（R５．６．２２～R５．８．２３の期間）を報

告しました。 

〔利用者の転帰状況〕 

 〔入居者の看護、介護の状況〕 

 〔利用者の健康教室開催状況〕講師矢萩看護師 

・７月 コロナがひそかに増えている瀬戸市の状態 

８月 猛暑による熱中症の予防と台風時災害対策（準備） 

  入居者参加と職員参加で一緒に勉強しています。（別々に参加） 

  

４ 主な行事報告 

・七夕    ・土用の丑    ・夏祭り 

  各行事の楽しさを説明し、写真を添付してご家族にも知って頂きました。 

 

５ 身体拘束廃止委員会 

 ・家族介護の場合は、お嫁さんがお姑さんの面倒を見るというのが、昔から

の習慣ですが、昔姑さんにいろいろ言われ傷ついたことがあったというお

嫁さんがどうしてもオムツ交換をしたくないという方がおられました。そ

のため、ネグレクトという何もせずにほかっておく事になることがありま

した。お嫁さんも頭ではわかっているのですが、どうしても悔しさを思い

出して何もやる気にならないというのです。こんなケースをどう思います

か。 

（社協職員） 



・かつて似たケースの方を担当したことがあります。どうしても嫌な印象を 

 もってしまった人を介護することを拒否される人はいると思います。その 

 ため、自分だけでかかえこまずに、相談に来てもらえるといいと思います。 

（瀬戸市職員） 

・同じくお悩み事がある方は、相談窓口に相談してほしいと思います。 

（職員） 

・今はことによっては犯罪になってしまうという事を広くしらせて、無理がないよう

に 

 上手に介護保険施設を利用してもらいたいと思います。 

・そういう事もあるんだなあと、改めて知りました。家族への対応もどういう思いを 

 もっている家族かを知って、こちらから相談や報告をするのも考えないといけない 

 かもしれないと思いました。 

 

（その他の意見） 

 特になし 

 

６ 今後の事業計画 

・今期を振り返って 

 ・設備等整備について 

 ・職員の定着について 

 ・今後の主な行事について 

    ９月 敬老会    １０月 美術鑑賞 

・入居者状況 

  

 ・次回運営推進会議 ２０２３年 １０月 ２６日（木） 

（新型コロナウイルスにより集会が無理な場合は資料をお届けし、ご意見を

お待ちしています）。 

 


